



# Hitzendorf Kultur

Kulturreferent Mag. Gerhard Winkler, 0664/73 10 76 89



Ein musikalisches Konzert-Kabarett

\*\*\*\*\*

## WEIL ICH UNMUSIKALISCH

bin.

\*\*\*\*\*

**Mittwoch, 2. März 2016**  
**Rohrbachsaal**

**Beginn 19:30 Uhr**  
**Einlass ab 19:00 Uhr**

Klavierspielen ist gar nicht so einfach - denn da kommt es auf den Zentimeter an. Komponieren ist nicht jedermanns Sache. Und was das Singen betrifft, ist es den meisten von uns nur im Badezimmer gegeben.

Es ist also ebenso selten wie bewundernswert, dass einer Klavier spielen oder komponieren oder singen kann.

Wenn einer aber gar singen und komponieren und Klavier spielen kann, ist er ein dreifaches Phänomen und wert, allgemein bestaunt zu werden.\*

\*So ähnlich schrieb Hans Weigel 1962 über Georg Kreisler; 2015 trifft diese Beschreibung voll ins Schwarze in Bezug auf Patrick Hahn.